『いろどりの杜』外観

機構(以下、UR:神奈

独立行政法人都市再生

してリノベーションし、 オープニングイベントを

トドア志向賃貸物件。

居



開始したい事業者のニ 見据えて民泊の運営を サイトには、立地や

件紹介のサイト『民泊 質や売買に特化した物 クアウト(北海道札幌 北海道で民泊の管 運営を行うブレー は、民泊物件の賃

m』は、所有する物件

討する際に役立つ情報 ンなど民泊の運営を検 ブレークアウト

格運用を10月より開始

シーンなどの解説、 回りのシミュレーショ

民泊専用の物件紹介サイト開設

物件概要以外に周辺環

境や、出口戦略、利用

个動産・c o m』 の本 だ。個人オーナーだけ い人をつなぐサイト を民泊物件として貸し 響で民泊物件の譲渡、 でなく、新型コロナウ ーと、民泊を運営した イルスの感染拡大の影 い、売りたいオーナ も記載している。 同社は、これまでに

や、アフターコロナを 売却を検討する事業者 としている。 今後は、こうしたコン ムもサイト上に掲載。 SEO対策も図りたい テンツを増やすことで ウハウを紹介するコラ ってきており、そのノ 民泊の管理、運営を行

物件を探すためのポー 長は「将来的には全国 同社の藤田龍之介社

のコミュニティーを

周辺地域にも広げる

 \Diamond

 \Diamond

 \Diamond

今週

玄関ネタ

 \Diamond \Diamond 笑顔で話す岩田店長だった。

疲れにくくなった」と活力のある 始めてから、寝つきが良くなり、

ントを実施していき

ムツアーでお披露目された一室

ドアがコンセ IYとアウト

UR × フ ー ジ ャ ー ス アセットマネジメント

築56年でも満室稼働中

棟を『いろどりの杜』と | スアセットマネジメント 業を手掛けるフージャー 資や収益不動産開発の事 京都足立区の

元団地の

2 スアセットマネジメント (東京都中央区)は、東 原横浜市)と不動産投 て選定されたフージャー の結果、担当事業者とし いて事業公募を実施。そ 1964年築の2棟につ

2001年より建 いる。その他の旧 理、運営を行って め、現在は『パー て替え事業を進 『東綾瀬団地』は は不要だ。 部屋は退去時の原状回復

イベントは新型コロナウ

定していたオープニング

入居開始後の3月に予

イルスの感染拡大の影響

間取り、広さといった のコンセプトは、 として、全962 DIY可能・アウ いろどりの杜 る。この庭では事前に消 ョップが定期的に開かれ バイザーによるワークシ Yのための道具などをそ ある共用部の庭にはDI 出を出せばバーベキュー ットマネジメントに届け ろえた工房、DIYアド を行うこともできる。 防署とフージャースアセ る工房やシェア菜園もあ 敷地内の約5800㎡ を受け延期となり、10月 ェア菜園での野菜収穫体 トでは、DIY体験、 た。オープニングイベン 18日にようやく開催でき

っている。

る」との感想が上がって一る。 向上を図りたいとしてい 掛けも含め、団地の価値 |を検証し、他の新しい仕 ているという。今後も 辺地域にもオープンな場 全体にも活気をもたらし 所にしているため、地域 『いろどりの杜』は、 建物を所有するURは

居開始は20年2月から。 でとても気に入ってい 半年で満室になった。 者募集を開始したところ 者たちからは「DIYし は二人世帯で、20代と30 人居者は、単身者もしく し部屋を育てている感覚 19年11月30日より入居 や近隣の住民など約10 〇人が参加した。

ができつつある。そ 持つ入居者同士の交 ような趣味や好みを ネジメントは、似た ジャースアセットマ 流とコミュニティー 管理運営するフー

▲同社の瀧本勘樹取締役が季節 ごとにイベントの装飾を行って いる

を予防するために体幹のトレーニ ジムではランニングの他に、

ングを行っている。「ジム通いを

設置されていた。

始めてからは日々のルーティンに

なるほど続けられているという。

エントランスにはハロウ ィーンのディスプレー

◇アルプス住宅サービス

用庭もある。DIYした 2DKで専有面積は21・ 間取りは1K、1DK、 ング、壁はベニヤ仕上げ 室はDIYすることが前 42~37・35㎡で全48戸。 とシンプルに仕上げた。 を使った無垢のフローリ 提のため、床は屋久島杉 1階の一部の部屋には専 いる。

▼シェア菜園で行われたサツマイ

一挙解決のコンセプト空き家と高齢者問題

験、DIYした部屋のル

ーなどが行われ、入居者

ムツアー、バーベキュ

市)は、東武鉄道野田線「南 に入居募集を始めた。物件は ◆5戸を所有する舟橋裕二 に高齢者向けシェアハウス 桜井」駅から徒歩5分の場所 『結(ゆい)』を開設。8月 (46・埼玉県春日部

望したという。現在の主な担 い」と流ちょうに話す。来日 当業務は、SNSの発信。 キルアップに燃えている様子 して2年がたち、日本語のス 「文章を書くのはまだ慣れな 知恵の自然 アハウス

けシェ が、24時間いつでも利用でき るフィットネスクラブに通い

(東京都豊島区) 本社の の縛りがきつく続かなかった ることもあるほどだ。以前通 2時間ほどジムに通い続けて いる。休みの日には1日中い 請西店の岩田一貴店長(47) 葉県木更津市)賃貸部木更津 を手掛ける、さくら都市(千 や賃貸住宅の保有・管理など ●中古住宅の買い取り再販 っていたヨガやダンスは時間 は、2年前から毎日欠かさず

動してきた。日本語を使う機会を 増やすために、常に英語を話すの 港南台』(同)で講師を務めてい る、英語を学べる学童保育『Ki 台湾出身。グループ会社が運営す 報課のHuang たが、10月に同社の広報として異 (ファンリンユウ) さん (28) は 港南台』からの異動を希 ールだった『Kids Duo (キッズデュオ) Bingy u

る高齢者が部屋を探すのが難し 結びつけられないかと考え、シニ 現状を知った。空き家と高齢者を で認知症などのリスクが懸念され 修し賃貸住宅として貸し出してい 年に築古空き家を初めて取得。 DK。舟橋オーナーは、20 た。その一方、賃貸経営をする中 向けシェアハウスのコンセプト いが「80代の男性などが内見 たという。まだ入居者はいな で同物件を企画し実現に至っ

築30年の軽量鉄骨2階建ての5L

り合いのある人生を送りたい らえたらいいと思う」 る。そのような人に住んでも と思う高齢者がいると考え 合いのある生活を通して、 に訪れている。他人と関わり 2時間のジム通いが 毎日のルーティンに

賃貸 HLJ/F

不動産経営に役立つ最新商品を探すなら

オーナーと賃貸事業者にサービスを伝えるマッチングサイト 毎月30本の新商材を紹介します



全国賃貸住宅新聞 web推進事業部